

Casos de escasez de productos alimenticios o períodos de hambre ocurridos durante los últimos cinco años; alcance de tales escaseces y períodos de hambre y medidas que han sido adoptadas por la Autoridad Administradora para impedir que se repitan en el porvenir.

Número de personas que han padecido a causa de la escasez de alimentos en Mamprusi, y número de muertes por inanición.

Longitud total de la carretera de Ho-Dzolo-kuita, de la carretera de Jasikan-Abotoase y del nuevo ramal que une a Ho con la carretera principal de Accra; número de trabajadores empleados en la construcción de estas carreteras; salarios pagados mensualmente a tales trabajadores; procedencia de los fondos con que se pagaron; número de trabajadores que no reciben salario, empleados en dicha construcción de carreteras, caso de que los haya.

Progreso social

Datos relativos al nivel de vida y a los índices del costo de la vida.

Detalles relativos a la participación de los consejos femeninos oficiosos en las cuestiones económicas y políticas y en los asuntos relativos a sanidad en el Territorio.

Causas de la inmigración de los habitantes del Territorio francés hacia la zona norte del Togo.

Mano de obra establecida en el Togo; gastos del Departamento del Trabajo en el Territorio.

Factores que provocaron la huelga de los trabajadores del servicio sanitario de Ho, en el distrito de Krachi; demandas de los huelguistas; bases en que se fundó el arreglo de la huelga.

Recurso a la mano de obra no remunerada para ciertos fines económicos tales como los mencionados en la página 60 del informe anual de 1947, con indicación del número de horas de trabajo realizado por tal mano de obra y de los trabajos en que fué empleada.

Comparación entre el número de médicos en la Costa de Oro y en el Togo y el número de becas para estudiantes de medicina concedidas a los habitantes de cada región.

Estadísticas completas de los gastos del Territorio en materia médica.

Número de habitantes indígenas del Territorio en fideicomiso que ejercen actividades médicas respectivamente en la Costa de Oro y en el Territorio en fideicomiso.

Importancia en el Territorio, de la tuberculosis, el tracoma, la sífilis y la lepra, aparte de datos sobre el número de pacientes que han sido tratados.

Detalles sobre la medida en que la población ha sido efectivamente vacunada.

Causa del aumento del índice de mortalidad en la ciudad de Ho.

Casos en que realmente se han aplicado castigos corporales a los habitantes indígenas.

Progreso educativo

Información sobre el plan para el desarrollo de la enseñanza.

Composición del Comité Consultivo Central de Enseñanza, con indicación de si hay habitantes del Togo que sean miembros del mismo.

Estadísticas completas sobre los gastos por concepto de enseñanza, con indicación, por sepa-

rado, de los gastos correspondientes a la Costa de Oro y al Togo.

Número de solicitudes de autorización para abrir escuelas en el Togo, y número de autorizaciones concedidas.

Número de habitantes indígenas del Togo que han recibido becas para estudiar en el extranjero durante el año de que se trate, y después de la iniciación del plan, con indicación del valor de las becas otorgadas en cada caso; número de becas concedidas por las Autoridades Indígenas a estudiantes del Togo para estudiar en la Costa de Oro.

Número de estudiantes procedentes del Togo matriculados en el Colegio de Achimota en el año de que se trate, y proporción en cuanto al total de inscripciones en Achimota. Número total de estudiantes del Togo en las escuelas secundarias y en las de enseñanza superior durante el año de que se trate.

Medida en que se ha introducido la información sobre las Naciones Unidas y el Régimen Internacional de Administración Fiduciaria en los programas de estudio de las instituciones del Territorio. Otros métodos empleados para dar a conocer a los alumnos acerca de la condición especial del Territorio en que viven.

Texto legislativo

Ejemplares de la *Labor Ordinance* (No. 16 de 1948).

49 (IV). Cuestión de la discriminación racial en Ruanda Urundi

El Consejo de Administración Fiduciaria,

Considerando que ha recibido varias peticiones que señalan a su atención ciertas leyes y reglamentos que entrañan discriminación racial en Ruanda-Urundi,

Considerando que ha tenido anteriormente la ocasión de examinar esta cuestión;

Habiendo examinado las observaciones formuladas al respecto por la Misión de Visita de las Naciones Unidas al Africa Oriental,

Recomienda que la Autoridad Administradora revise toda legislación que entrañe discriminación racial, especialmente las leyes sobre residencia, posesión de tierras, bebidas alcohólicas, armas de fuego y sistema penitenciario.

*38a. sesión,
14 de marzo de 1949.*

50 (IV). Cuestión de la discriminación racial en Tanganyika

El Consejo de Administración Fiduciaria,

Habiendo examinado ciertas peticiones en las que se alega que persiste la discriminación racial en el Territorio en fideicomiso de Tanganyika,

Habiendo tomado nota de que la política de la Autoridad Administradora tiende a la adopción de todas las medidas eficaces posibles para poner fin a la discriminación racial,

Encarece a la Autoridad Administradora que aumente sus esfuerzos para eliminar la discriminación racial mediante la adopción de todas las